



田原中学校だより

第2号 令和5年5月30日

〈生徒指標〉
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



生徒会総会



5月11日(木)に、全校生が一堂に会して生徒会総会を実施しました。昨年度に引き続き総会資料は一人一台端末(タブレット)からデータを閲覧する方法としました。

生徒会本部役員や各専門委員長、学年委員長は堂々と活動計画などを説明し、すべての議事が承認されました。これまで自粛してきた校外ボランティア活動なども実施し、田原中の生徒が地域の様々な場面で活躍する様子を保護者、地域の皆様にご覧いただきたいと思っております。



生徒会本部スローガン 可能性に挑戦し続け、よりよい学校へ

議長 3学年委員長

議長として、生徒の皆さんを見ながら、はっきりと話すことで議事をスムーズに進行しようと心がけました。初めての議長を務めることは、とても緊張しましたが、皆さんがしっかり聞いてくれたのでうれしかったです。また、3学年委員長としての活動計画などの発表と議長と、大きな役割を2つも果たすことができ良かったです。

副議長 3学年副委員長

議長として皆さんに聞こえやすい声でゆっくり話すことを意識しました。代表として手本となるように姿勢を良くしたり、発表者の説明を真剣に聞いたりしました。初めての議長に緊張していたので、不安が声に出ていないか心配でしたが、皆さんがよく聞いてくれていたので良かったです。



よりよい GCR 運動とするために

G:目を見て自分からあいさつ

「目を見てあいさつ」でお互いに心地よくすごそう

C:無言清掃の徹底

できることは自分で探そう

R:朝読への集中

朝読から読書の世界を広げよう

本校の特色ある取組の1つである GCR 運動です。

互いに心地よくすごせる、笑顔あふれる学校を目指して、生徒と教職員が同じ気持ちで GCR 運動を推進しておりますので、ご協力をお願いします。

3年生修学旅行



5月19日（金）～21日（日）の2泊3日、奈良・京都方面への修学旅行を実施しました。奈良・京都の寺院や名所、お土産などについての事前学習を行い、古都のヒト・モノを肌で感じてきました。1日目の奈良では土砂降りの中でも予定通りの見学を行いました。2日目はタクシーで班別活動、3日目はクラス別活動で体験学習をするなど充実した3日間でした。旅館では、さわやかなあいさつや食器をきれいにそろえた片付けなど、たくさんお褒めの言葉をいただきました。



3年1組 代表生徒

○奈良・京都のおすすめ

奈良は、興福寺の阿修羅像の表情、京都は龍安寺の建物です。

○感想

班別活動では、班員一人一人が気づいたことを言い合ったり、係として声かけをしたりするなど、全員が成長できたと思います。実行委員としては、みんなが楽しかった思い出を語り合う様子が見えて頑張って良かったと思いました。

3年2組 代表生徒

○奈良・京都のおすすめ

奈良は東大寺の金剛力士像と大仏殿の大きさに驚きました。京都は清水寺の本堂からの絶景です。

○感想

栃木とは異なる、奈良・京都の古都としての文化を知ることができました。様々な活動により一人一人の気づきや発見を共有でき、将来の視野を広げる経験ができました。

3年3組 代表生徒

○奈良・京都のおすすめ

京都の金閣寺は、外観がすごいのはもちろん、舍利殿の二層にある四天王像と三層にある仏舎利を安置する究竟頂（くつきょうちょう）も素晴らしいです。

○感想

クラス別活動で伝統文化の京友禅染めを体験しました。一人一人個性あるトートバックができて楽しかったです。

運動会にむけて



6月1日（木）の運動会に向けて、練習が始まりました。今年は赤・黄・緑の3色になります。生徒たちは、伝統の応援合戦、TAWARAソーランを始めとする各種競技の練習に真剣に取り組んでいます。

